

**PENINGKATAN MOTIVASI BELAJAR SISWA
MELALUI PEMBERIAN REWARD DAN PUNISHMENT
EDUKATIF:**

**Telaah Metode dan Pendekatan Pembelajaran Akidah Akhlak
Kelas VII MTs Darul Ulum Ngembalrejo Bae Kudus**



SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Pendidikan Agama Islam (PAI)

Oleh :

**ZUMROTUN NISAK
NIM 1810110119**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51 Kudus 59322 telp. (0291) 432677

Faksimile 441613

Email : tarbiyahiainkudus@gmail.com; Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara/i :

Nama : Zumrotun Nisak
NIM : 1810110119
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Agama Islam
Judul : Peningkatan Motivasi Belajar Siswa Melalui Pemberian
Reward dan Punishment Edukatif: Telaah Metode dan
Pendekatan Pembelajaran Akidah Akhlak Kelas VII MTs
Darul Ulum Ngembalrejo Bae Kudus

Benar-benar telah melalui proses pembimbing dengan pembimbing sejak 03 Oktober 2022 sampai dengan 31 Januari 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 31 Januari 2023

Dosen Pembimbing

Dr. Eko Sumadi, M.Pd.I.
NIP. 198905152015031007



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos. 51 Kudus 59322 Telepon (0291)
 438818 Fax. 441613 Email: tarbiyahiainkudus@gmail.com
 Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara/i:

Nama/NIM : Zumrotun Nisak/1810110119
Fakultas/Prodi : Tarbiyah/Pendidikan Agama Islam
Judul : **Peningkatan Motivasi Belajar Siswa Melalui Pemberian Reward dan Punishment Edukatif: Telaah Metode dan Pendekatan Pembelajaran Akidah Akhlak Kelas VII MTs Darul Ulum Ngembalrejo Bae Kudus**

Telah diujikan pada 10 April 2023 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan yudisium sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Kisbiyanto, S.Ag., M.Pd</u> NIP. 197706082003121001 Ketua/Penguji I	10/2023 /04	
<u>Aat Hidayat, M.Pd.I</u> NIP. 198306182015031002 Penguji II	10-04-2023	
<u>Partono, M.Pd.I</u> NIP. 198801292019031007 Sekretaris/Penguji III	03/2023 /05	
<u>Dr. Eko Sumadi, M.Pd.I</u> NIP. 198905152015031007 Dosen Pembimbing		
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Zumrotun Nisak NIM 1810110119** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 31 Januari 2023

Yang Menyatakan,



Zumrotun Nisak
NIM. 1810110119

MOTTO

فَمَنْ يَعْمَلْ مِثْقَالَ ذَرَّةٍ خَيْرًا يَرَهُ

“Maka barangsiapa mengerjakan kebaikan seberat zarrah, niscaya dia akan melihat (balasan) nya”

(Q.S. Al-zalzalah [7]:30)

وَمَنْ يَعْمَلْ مِثْقَالَ ذَرَّةٍ شَرًّا يَرَهُ

“dan barangsiapa mengerjakan kejahatan seberat zarrah, niscaya dia akan melihat (balasan) nya”

(Q.S. Al-zalzalah [8]:30)



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, seraya memohon Ridho Allah SWT dan Syafa'at Rasul-Nya, dengan tulus ikhlas kupersembahkan skripsi ini untuk:

1. Kedua orang tua saya, Bapak Sarjin dan Ibu Kusmiyati yang tiada hentinya mendo'akan dan selalu memberikan kasih sayang untuk kesuksesan anaknya, kakak saya Wakhidul Qohar dan Endang Suprihati yang selalu mengarahkan dan mendo'akan, serta seluruh keluarga besar yang turut membantu dan mendo'akan saya.
2. Dosen Pembimbing Dr. Eko Sumadi, M.Pd.I., yang selalu memberikan bimbingan dalam pembuatan proposal hingga skripsi, serta semua dosen pengajar yang memberikan ilmunya selama masa perkuliahan.
3. Segenap guru dan tenaga kependidikan di MTs Darul Ulum Ngembalrejo Bae Kudus yang telah memberikan izin dan membantu memberikan informasi guna penyelesaian skripsi ini.
4. Teman-teman seperjuangan di kelas PAI C angkatan 2018 yang telah menemaniku bersama-sama mencari ilmu di bangku kuliah ini.
5. Teman-teman terbaikku Alimuddin, Alfi Izza Maghfiroh, Chafidhotur Rohmah, Nur Azlina, dan juga teman-teman lain yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu. Terima kasih telah meluangkan waktunya untuk berdiskusi dan memberiku dukungan, perhatian serta semangat.

Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya. Aaamiin ya Robbal 'Alamiin.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	اَ	A/a
ث	Ş/ş	ض	D/d	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ	U/u
ح	H/h	ظ	Ẓ/ẓ	هـ	H/h	Mādd	
خ	Kh/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A'/a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	Abb	فَلَکِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	Rabb	عَالَمِي	'ālamiy
'Ain/Hamzah di belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		الْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-Furū'u	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	Gairī
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-Qaḍā'u	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئِي	Syai'un
Kata Majemuk dirangkap			Kata Majemuk dipisah			Ta' Marbuṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ		Sā'ah	

KATA PENGANTAR

Assalamu 'alaikum warohmatullahi wabarokatuh

Segala puji bagi Allah yang telah melimpahkan rahmat, hidayah, taufik serta inayah-Nya, sehingga pada kesempatan ini penulis mampu menyelesaikan skripsi ini meskipun masih jauh dari kata sempurna. Namun penulis berharap semoga karya sederhana ini dapat memberikan manfaat. Skripsi yang berjudul “Peningkatan Motivasi Belajar Siswa Melalui Pemberian *Reward dan Punishment* Edukatif: Telaah Metode dan Pendekatan Pembelajaran Akidah Akhlak Kelas VII MTs Darul Ulum Ngembalrejo Bae Kudus Tahun Ajaran 2021/2022” disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (satu) pada Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.

Sholawat beserta salam semoga selalu tercurahkan kepada beliau baginda Rasulullah Muhammad SAW, yang menjadi junjungan semua umat Islam. Semoga kelak kita semua tergolong umat yang mendapat syafa'atnya. Amin.

Selanjutnya dengan penuh kesadaran dan kekurangan dalam penyusunan skripsi ini tidak pernah lepas dari bantuan beberapa pihak yang telah membantu dengan niat tulus ikhlas, maka kiranya tiada kata yang dapat penulis sampaikan sebagai penghargaan yang setinggi-tingginya dengan berbekal ucapan terima kasih, penulis sampaikan kepada beliau:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si., selaku Rektor IAIN Kudus.
2. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si. selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.
3. Puspo Nugroho, M.Pd.I., selaku Ketua Prodi Pendidikan Agama Islam (PAI)
4. Dr. Eko Sumadi, M.Pd.I., selaku Dosen Pembimbing yang senantiasa meluangkan waktu, mencurahkan tenaga, dan pemikiran dalam membimbing penulisan skripsi ini.
5. H. Nur Said, S.Ag., M.A., M.Ag, selaku Kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan dengan baik sesuai yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Para Dosen dan Staf Pengajar di IAIN Kudus, yang telah membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.

7. Dr. Chomsatun, selaku guru pengampu pembelajaran Akidah Akhlak di MTs Darul Ulum Ngembalrejo Bae Kudus yang telah memberikan izin dan informasi kepada peneliti.
8. Bapak, Ibu dan seluruh keluargaku tercinta yang senantiasa mengalirkan do'a dan dukungannya baik moral, materiil maupun spiritual sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan.
9. Sahabat-sahabat dan teman-temanku yang telah memberi dukungan semangat, memotivasi dan membantu penyusunan skripsi ini.
10. Dan segenap pihak yang telah membantu penyusunan skripsi ini yang tidak bias penulis sebutkan satu persatu.

Akhirnya penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan dalam arti sebenarnya, sehingga kritik dan saran yang bersifat konstruktif sangat penulis harapkan. Penulis hanya dapat menyampaikan untaian maaf atas segala kesalahan dan kekurangan dalam penulisan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat baik bagi penulis sendiri, bagi kita semua dan segenap para pembaca. Amin.

Wassalamu'alaikum warohmatullahi wabarokatuh

Kudus, 31 Januari 2023

Penulis

Zumrotun Nisak

1810110119